

Position zu L135/138 drängt



Von **Thomas Loisl Mink**

Fr, 31. Juli 2020

Steinen

CDU will einen Ratsbeschluss.

(tm). Die CDU-Fraktion im Gemeinderat beantragt, das Thema zukünftige Verkehrsführung der L 135 und der L 138 in einer der beiden kommenden Sitzungen des Gemeinderats öffentlich zu beraten und einen Beschluss zur Position der Gemeinde herbeizuführen. Das Thema beschäftige Verwaltung, Gemeinderat und Bürger schon seit längerer Zeit, sagte Fraktionssprecher Marc Sutterer. Verschärft werde die Dringlichkeit dadurch, dass bereits rechtsgültige Planungen bis zur Gemarkungsgrenze von Steinen vorliegen und auf Gemarkung Lörrach bauliche Maßnahmen vollzogen sind. Es sei deswegen dringend angezeigt, dass die Steinen zu einer Haltung finde und diese öffentlich vertrete, so Sutterer.

Ressort: **Steinen**

Veröffentlicht in der gedruckten Ausgabe der BZ vom Fr, 31. Juli 2020:

» Zeitungsartikel im Zeitungslayout: [PDF-Version herunterladen](#)

Kommentare

Bitte registrieren Sie sich einmalig bei "Meine BZ", um Artikel auf BZ-Online kommentieren zu können. Beachten Sie bitte [unsere Diskussionsregeln](#), die [Netiquette](#).

[Jetzt registrieren](#)

Sie haben bereits einen "Meine BZ"-Zugang?

[Jetzt anmelden](#)